

## CONGRESISTA LUZ CAYGUARAY SE REUNE CON MINISTRA DE SALUD Y PIDE QUE SE TOMEN MEDIDAS INMEDIATAS ANTE REBROTE POR COVID-19

La congresista de la república, Luz Milagros Cayguaray, el pasado sábado 09 de enero del 2021 sostuvo reunión junto a su bancada con la ministra de salud, Pilar Mazzetti, tras su recorrido en Loreto y reuniones con diversas autoridades, donde encontró graves problemáticas que no contribuirían al control de crisis sanitaria que viene enfrentando el país.

La parlamentaria viene recorriendo los distritos de San Juan y Punchana en la provincia de Maynas, donde ha sostenido reuniones con dirigentes y representantes de los Asentamientos Humanos de las zonas, y en el marco de dichas actividades ha señalado que **“es indispensable decirle la verdad a la población para que se prepare porque ya se ha iniciado una segunda ola de COVID-19 en Loreto”**. Dentro de sus actividades se reunió con el director regional de salud, Carlos Calampa, quien le aseguro no existir rebrote en Loreto, sin embargo, en la reunión sostenida el sábado con la ministra de salud, Pilar Mazzetti, se dijo todo lo contrario, pues se aseguró que nos encontramos en la segunda ola, y que esta sería mucho más grave que lo ya vivido, situación realmente preocupante, que pone en alarma nuevamente al país.

En la reunión sostenida entre la bancada del **FREPAP** y la ministra, se informó acerca de la situación actual de los hospitales y el incremento de la curva de casos COVID-19. Actualmente Loreto presenta 40 casos diarios, mientras que, en abril a inicios de la pandemia, eran aproximadamente entre 11 y 13 casos. La parlamentaria pidió que la ministra destinara recursos médicos a la zona fronteriza, quien le aseguró que estarían llegando pruebas antigénicas a los puestos de salud III y IV, además de respiradores. Por otra parte, se estaría viendo la posibilidad de la compra de una vacuna que sería puesta en una sola dosis en la selva del país, ya que una de dos dosis resulta poco práctica y efectiva por temas logísticos. Lo que significaría que para Loreto la vacuna tardaría un poco más por lo que la población va a tener que redoblar sus esfuerzos para evitar contagiarse. Es necesario crear conciencia, evitar reunirse, usar mascarillas, lavarse las manos y asegurar el distanciamiento. Lamentablemente la población aún no es consciente de la gravedad de esta pandemia en su segunda fase.

Además de la reunión sostenida con la ministra, la congresista Luz Milagros Cayguaray, se reunió con autoridades nacionales y solicitó también al presidente Sagasti que no se cometan los errores del anterior gobierno en el manejo de la Pandemia, **“no esperemos a que nuestra población se ahogue por falta de oxígeno, respiradores mecánicos, camas UCI y lamentemos muertos pese a que ya hemos pasado por esta experiencia”**. La congresista, una vez más reafirma su compromiso con el bienestar de la población y con la salud pública, gestionando el destinamiento de recursos para prevenir la muerte de miles de peruanos.

SECRETARÍA DE PRENSA